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Leçon 4 

 
 
 
 
 
 
Les noms se déclinent suivant leur genre, leur nombre et sont classés en déclinaisons fortes et 
faibles.  
 
 
 
 
 

Masculin 
Génitif Singulier / Nominatif Pluriel Déclinaison 

-s / -ar Masc. Forte 1 
-s / -ir Masc. Forte 2 
-ar / -ir Masc. Forte 3 
-a / -ar Masc. Faible 1 
-a / -ur Masc. Faible 2 

 
 
 

Féminin 
Génitif Singulier / Nominatif Pluriel Déclinaison 

-ar / -ir Fem. Forte 1 
-ar (r) / -ar (r) Fem. Forte 2 

-ar / -ur Fem. Forte 3 
-u / -ur Fem. Faible 1 

-i / -ar  ou  -ir Fem. Faible 2 
 
 
 

Neutre 
Génitif Singulier / Nominatif Pluriel Déclinaison 

-s / -sans désinence Neutre Forte 
-a / -u Neutre Faible 

 


